

スキューバダイビングは35年のキャリア、 油絵は40年前から…

(尾張西支部)
株式会社 星野産商
専務取締役

鶴山 圭一 さん



さわやかな梅雨の晴れ間、お仕事の合間にお時間をいただき株式会社 星野産商(弥富市馬ヶ地3丁目241番地)の専務取締役 鶴山圭一さんに趣味のお話を伺いました。

スポーツがお得意と伺いました。

鶴山 スポーツは見るのもやるのも好きですが、35年くらいやっているのはスキューバダイビングです。

35年というのはベテラン中のベテランですね。

鶴山 いえいえキャリアは長いですが、なかなか仕事が忙しくて時間を取ることができないので、年数だけがどんどん長くなっています(笑)。もともと瀬戸内海出身なので幼いころから魚釣りなどをして海に親しんできました。



魚釣りからスキューバですか? テニアン島?

鶴山 海や魚が好きでいろいろ見たり遊んだりしていると、だんだんと「海の中はどうなっているんだろう?」と興味が広がってきて、じゃあ潜ってみよう…35年くらい前に始めました。ダイバーはボンベの数で経験を表しますが、私は200本と少しというところですよ。

ダイビングはお仲間と出かけられるんですか?

鶴山 仲間とも行きますし、ダイビングショップのツアーなどに参加することもあります。面白いことにダイビングショップごとにボンベの味や香りが違うんです。潜る場所は、日本海や串本など近場が多いですが、西表島や海外も行きました。特にテニアン島というところはとても美しい島でした。



鶴山 北マリアナ諸島のサイパン島の隣の島です。島全体の面積が100平方キロくらいで、サイパンから8キロです。この島はウミガメもいたり、透明度が高いのでダイバーには人気の島なんです。

想像しただけで癒されそうな風景が思い浮かびます。

鶴山 ハンマーヘッドのサメを見ることができたり、おぼけみたくに大きなアワビもいます。まさに別世界ですね。

別世界と言え、夜ライトを持って海に入ることもあるんですが、海ほたるが大発生している時がありました。その時はまるで宇宙の中を泳いでいるみたいな気持ちになりました。

自然の神秘に触れるといった感じ



ですね。まさにダイビング醍醐味！

鶴山 ダイビングは浮力を調節してバランスがとれると本当に気持ちがいいんですよ、海中から圧を合わせて上がってくるんですが、自然との一体感も感じます。

海の中も満喫して、次はどこに興味があくんですか（笑）？

鶴山 実はライトプレーンの免許も持っているので、先ほどお話ししたテニアン島などでは空からの自然も満喫しています。

ライトプレーン、飛行機ですか？

鶴山 はい、超軽量飛行機です。最近では飛んでいませんが、1時間弱の遊覧飛行ができます。

またスケールの大きな趣味ですね。ところで、初めに釣りのお話を伺いましたが、今も釣りは続けてらっしゃるんですか？

鶴山 はい、仕事が忙しくて長期



休暇はとれないので近場にちょくちょく出かけています。会社にクルーザーもあり、私自身も小型船舶操縦免許を持っているので伊勢湾や三河湾で釣りを楽しんでいます。80

センチくらいの鯛も釣れますし、ぶりを釣ることもあります。基本的に釣りが好きなので、遠くまで行かなくても堤防からアジなどを釣っていても楽しめます。

本当に海がお好きなんですね。今後時間ができたら行ってみたい場所などありますか？

鶴山 そうですね、いつになったら時間がとれるかわかりませんが、先日知人が行って来たと話を聞いた「レッドシー/紅海」には是非行ってみたいと思っています。

レッドシーっていえばエジプトのですか？

鶴山 はい。アラビア半島とアフリカ大陸の間にある紅海です。陸上のアースカラーと対照的に水中は極彩色で、その神秘さにダイバー達がひっきりなしに訪れている場所です。抜群の透明度と色彩豊かなサンゴ、それを取り囲む数多



くの固有種を見ることができるそうです。珍しい魚なども大好きなので非常に興味があります。

夢は膨らむばかりですね。そういえばもうひとつ趣味をお持ちと伺っていたような…。

鶴山 油絵のことですか？油絵もキャリアは長いですよ（笑）、40年くらいやっています。昔は友人と合同で個展もやっていました。

わあ、そちらも是非拝見してみたいです。機会があったら見せてくださいね。

今回は多趣味な鶴山氏に楽しいお話を伺いました。いろいろな趣味をお持ちの鶴山氏ですが、どの趣味にも共通する、根底にある思いは自然を愛するお気持ちではないでしょうか。今後もお忙しいお仕事と趣味の時間を両立して楽しんでいただきたいと思います。ありがとうございました。